

お疲れさまでした

遠山佳子先生が退職



「3年間お世話になりました」とあいさつする遠山佳子先生



畠山 保男さん

岩手県野球協会（長澤正夫
会長）の平成十五年度定期総
会が二月二十六日、盛岡市で
開かれ、村野球協会長の畠山
保男さん（五七・堀内）が写

● ● おめでとう ● ●

畠山さんが功労賞を受賞

軟式野球の普及発展に尽力

畠山さんは、岩手県野球協
会の地域の役員として長年に
わたり軟式野球の普及発展に
貢献されました。畠山さんは、
「ありがとうございます。これ
からも、会や地域のために精
一杯努力していきます」とス
ボーットマンらしくさわやかに
話していました。

村国保医科診療所長として
平成十三年四月から三年間、村
の医療現場でご尽力いただい
た遠山佳子先生（三五）が、三月
三十一日で退任されました。

遠山先生は、職員から渡さ
れた花束を手に、「三年間大
変お世話になりました」と
深々と頭を下げました。集ま
った職員からはお疲れさまで
したと感謝の拍手が送られま
した。

皆さん検診は受けるように
してください」とメッセージ一
ジを残してくれました。最
後まで村民の皆さんの健康
を心配してしてくださった
遠山先生。本当にありがと
うございました。

普代を去り秋田市の遠山
病院に勤務する遠山先生は、
「村民の皆さんは、健康に気
を付けているわりに、検診
の受検率が悪いと思います。
皆さん検診は受けるように

病院に勤務する遠山先生は、
「村民の皆さんは、健康に気
を付けているわりに、検診
の受検率が悪いと思います。
皆さん検診は受けるように

今年に入つてから、国内で
も鳥インフルエンザの発生が
確認されています。京都府の
農場のニュースは、記憶に新
しいところです。本病の発生
を防ぐには、皆さんの鳥イン
フルエンザに関する正しい知
識と早期発見が必要となつ
ります。

鳥インフルエンザについて
は、これまで鶏肉や鶏卵を食
べて、人に感染したという報
告はありません。鳥インフルエン
ザについて、直ちに鳥インフルエ
ンザを疑う必要はありません。
ただし、次々に連続して死ん
てしまつた場合にはさわつた
りしないで、保健所などにご
相談ください。

鶏肉、鶏卵の安全性は

と、全身症状を起こし、首が
曲がつたり下痢などの症状が
現れ、大量に死亡することが
あります。

処分されているので、感染す
る可能性はきわめて低いです。
鳥が死んでしまつたからと
いつて、直ちに鳥インフルエ
ンザを疑う必要はありません。
ただし、次々に連続して死ん
てしまつた場合にはさわつた
りしないで、保健所などにご
相談ください。

鳥インフルエンザ

正しく理解し対応を

鳥類のインフルエンザは
「鳥インフルエンザ」と呼ばれ、
このうちウイルスの感染を受
けた鳥が死亡し、全身症状な
ど特に強い病原性を示すも
のが「高病原性鳥インフルエ
ンザ」と呼ばれます。鶏、七
面鳥、うずらなどが感染する

告はありません。食品衛生の
観点からは心配することはな
いようですが、「生」で食べる
ことが不安な方は、十分な加
熱をお勧めします。

人から人への感染例は

死んでいる野鳥を見つけた
とき、一羽程度なら、特に問
題はありませんが、野鳥が密
集して死んでいる場合には、
毒物など事件の可能性もあり
ますので警察、保健所に連絡
してください。お問い合わせ
は役場農林商工課 ☎ 35-12
115 内線 152 までどうぞ。

野鳥が死んでいたら

死んでいる野鳥を見つけた
とき、一羽程度なら、特に問
題はありませんが、野鳥が密
集して死んでいる場合には、
毒物など事件の可能性もあり
ますので警察、保健所に連絡
してください。お問い合わせ
は役場農林商工課 ☎ 35-12
115 内線 152 までどうぞ。